



Dans le cadre des travaux routiers sur la RN2 au sud du giratoire des Plaines, la Région a aménagé un **couloir d'approche réservé** aux bus et cars sur la bretelle venant de Sainte-Rose.

Cette voie d'approche peut également être empruntée par les cyclistes.



Aménagement d'une voie bus à l'approche du carrefour giratoire sur branche de Sainte Rose



Arrivée sur le giratoire des Plaines depuis Saint-Rose avant aménagement

Cette voie de shunt fonctionne comme une contre-allée réservée aux transports en commun. Elle intègre une station et permet aux bus et aux cars de s'affranchir des embouteillages à l'approche du carrefour.



Vue vers le giratoire des Plaines



Vue venant de Saint-Rose

Un trottoir et un quai ont été réalisés pour le confort et la sécurité des usagers.

Montant des investissements travaux: 125 000 € T.T.C.

Ces travaux réalisés sous maîtrise d'œuvre de la Subdivision des Routes de l'Est ont été intégralement financés par la Région Réunion

Dates clefs :

08/12/2011 - Démarrage des travaux

15/06/2012 - Livraison de l'ouvrage